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次第
１　開会
２　会長あいさつ
３　協議事項
　(1) 幸松地区の魅力と課題について（意見交換及び意見集約）
　(2) 今後のスケジュールについて
４　その他
５　閉会
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□  要綱第３条第４号該当：

説 明 者
そ の 他

(出席人数：４人)

　飯口市民生活部長、矢野市民生活部参事、大橋市民生活部担当課長

　吉田幸松市民センター長

　資料１　幸松地区の魅力と課題について（まとめ）（案）
　別紙１　幸松地区の魅力と課題について（追加資料）

事 務 局

(出席人数：２人)

　當間雄一郎、宇内啓介
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区分

午前１１時２８分

開 催 場 所 　幸松市民センター２階　研修室Ａ・Ｂ

議長(会長等)氏名 　会長　鈴　木　敏　仁

委員氏名

(出席人数：１１人)

　鈴木敏仁、菱沼和保、岡田友宏、三浦力、中野貴子、山下寿美、

　岡本正男、髙橋るり子、鈴木淳子、髙橋りん、鈴木華音

会　議　録

会議の名称 　令和６年度　第２回　幸松市民センター地域づくり推進会議

開 催 日 時 令和６年１０月４日(金曜日)
午前１０時００分

会議録署名の指定 会議録の署名は、会長が行うものとする。ただし、会長が不在その他の
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　１　開　会
　　　会議をすべて公開する旨の報告。

　２　会長あいさつ

  ３　協議事項
　　(1) 幸松地区の魅力と課題について（意見交換及び意見集約）
　　　　事務局から説明をお願いします。

　　　　（資料１及び別紙１の内容、今日の会議の進め方等について
　　　　　市民センター長から説明）

ただいまの説明につきまして、委員の皆様から質問等はありますか。

　　　　（なし）

それでは、これより意見交換をお願いし、各項目について意見の集約を
していきたいと思います。
会議の進め方ですが、はじめに項目１～３について一括して協議し、次
に、項目４～７を一括して協議したいと思います。
その結果資料のとおりで良ければこの資料のとおりとし、修正したい場
合は皆様の合意をいただいたうえで内容を修正し「会としての意見」と
していきたいと思います。以上のような進め方でいかがでしょうか。

　      （異議なし）

はじめに項目１～３について一括して協議したいと思います。
まずは事務局より、項目１～３について「主な意見」の紹介をお願いい
たします。

　　　　（資料に基づき市民センター長から説明）

項目１～３について、ご意見等のある方は、お願いいたします。

情報発信が課題であるとのことだが、地区の皆さんは、情報発信につい
てどの程度期待しているのか。

公民館だよりやブログでの発信を行っているが、それに加えて若い世代
からは、ＳＮＳの活用等も期待されていると伺っている。

他にご意見、ご質問等はございますか。

発　言　者 発言内容　・　決定事項
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　　　　（なし）

他にご意見等もないようですので、項目１～３については、原案のとお
りでよろしいでしょうか。

　　　　（異議なし）

項目１～３につきましては、原案のとおりといたします。
次に、項目４～７について一括して協議したいと思います。
事務局より項目４～７について「主な意見」の紹介をお願いします。

　　　　（資料に基づき市民センター長から説明）

項目４～７について、ご意見等のある方はお願いいたします。

幸松地区をより良い地域にしていくためには、スーパー、商業施設の誘
致等による利便性の向上との意見があるが、これまで行政ではスーパー
等を誘致したことがあるのか。
行政の方で積極的に検討していただけるとありがたいのだが。

幸松地域ではないが、春日部駅東口エリアにおいて商業施設を誘致し、
公共施設と一体となって、現在工事が進んでいるところがある。

比較は難しいが、幸松地区は利便性が高い方だと思っている。しかし、
高齢者にとっては、２００～３００メートルを超えると歩けないので、
このような意見が出たのだと思う。
一部の地域では移動販売車等も出ているが、民間のスーパーや百貨店等
は利益が出ないと撤退してしまう。利用がないと採算がとれない。
そのようなことを考えると、商業施設を誘致するというのは、なかなか
難しいと思う。

前回の会議でもコンビニという場所が、さまざまな世代の方が集まって
地域の情報発信の場になるのではないかという話があった。
例えば、コンビニを経営している皆様に集まっていただき、幸松地区の
現状をお伝えしたうえで協力を呼び掛けても良いのではないか。
新しいものを求めるだけではなく、既存の地域資源の活用も大事ではな
いかと思う。
それから、情報発信という点でＳＮＳの活用という意見があったが、目
や耳が不自由な方等、情報弱者と言われている方が、これからますます
増えてくると思うので、市には、そういった方にも届く情報発信を心掛
けていただきたい。
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市では、広報誌等を音声で提供すること等も行っている。

そういう視点でＳＮＳについても展開していっていただきたい。

市では、現在ＤＸの推進本部等も設置しているので、ご意見として参考
にさせていただく。

ぜひ、市の方で検討していただきたい。

確認だが、この会議では３回目の会議に向けて、どのようなことを話し
合うのか。

前回の会議でも申し上げたとおり、たくさんある課題に対して、地域と
して何ができるのか、より魅力的な地域にしていくためにはどうしたら
良いか等を、いろいろな立場の方からご意見を頂戴して、行政と一体と
なって取り組んでいきたいという趣旨で、この会議をお願いしている。
今回の会議においては、これまで頂戴したご意見をどのような形でまと
めたら良いかを話し合っていただきたいと考えている。

地域で解決できるものは非常に少ないと思うので、ここで出た意見を市
の方に上げて検討していただくという形になるのではないか。
市においては、地域の現状を知っていただき、今後の市政に活かしてい
ただきたい。

ＳＮＳでの情報発信について、例えばエンゼルドーム等は、他市の方等
に情報が届いているのか。

かなり行き届いていると思う。市外からも多くの方々においでいただい
ている。

東口の駅前にぷらっとかすかべという施設があるが、そこで自転車を貸
し出しており、エンゼルドーム等にも行かれていると伺っている。

エンゼルドームは高校生までしか利用していないため、地域の情報は広
報誌等を通じて親から聞かないとわからないというのが現状である。
コンビニについては、本社の方針等もあるので、地域の要望等が入るこ
とによってこういう商品を増やそうということはできるとは思うが、そ
のお店により対応できる状況は異なると思う。
ＳＮＳの活用については、自分の携帯に位置情報を入れておかないと、
その地域の情報は入ってこないが、学校で配布される手紙が親に対する
手紙ではなく、イラスト等を入れて子ども向けのものとなれば、子ども
同士で情報が共有され、伝達されていくと思う。大人には、そのきっか
けづくりをしていただきたいと思う。
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幸松地区には公園もたくさんあるが、利用されていないところも多い。
水害対策のための小さな公園等も多く仕方のない部分もあるが、もう少
し整備して、公園のある場所等の情報発信もして、もっと利用を促進し
ていただきたい。
また、空き地等を利用して新たな公園も整備していただきたい。

最近は犬の散歩をしている人が増えているが、ドッグランがあると良い
のではないか。また、子どもが遊ぶだけではなく、大人の健康づくりが
できる公園も作っていただきたい。

地域を紹介するかわいらしい絵地図のようなものがあると地域のアピー
ル、活性化につながるのではないか。
また、地域で活躍している人の力を借りてそのような絵を描いていただ
いたり、コンビニとのコラボ等により、地域のキャラクターやお菓子な
どの幸松ブランドができたらおもしろいのではないか。

幸松地区社会福祉協議会でも広報誌の作成が行われている。そういう中
で情報発信しても良いのではないか。

他にご意見等はございますか。

　　　　（なし）

他にご意見がないようですので、項目４～７については原案の方向性で
いくということでよろしいでしょうか。

　　　　（異議なし）

幸松地区の魅力と課題についての意見交換、意見集約については、以上
といたします。
なお、ただいま「会の意見」として決定したものについては、次回、第
３回会議において、市長にお伝えしてまいります。
つきましては、その準備として当日の資料及び発表原稿の作成を行って
いきたいと思いますが、皆様、なかなか集まれる機会が少ないと思いま
すので、その作成作業及び内容の校正につきましては、会長、副会長及
び事務局に一任いただきたいと思いますが、いかがでしょうか。

　　　　（異議なし）

それでは、そのような形で、よろしくお願いいたします。
次に、次第の３番　協議事項の（２）今後のスケジュールについてを議
題といたします。事務局より、説明をお願いいたします。

　　　　（市民センター長から次回の進め方や日程等について説明）
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署名者の職・氏名 会　長　　　　　鈴　　木　　敏　　仁

議　事　の　経　過

発　言　者 発言内容　・　決定事項

　議事の顛末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。

　　　　　令和　６年　１０月　２３日

ただいまの説明につきまして、ご質問等はございますでしょうか。

　　　　（なし）

今後のスケジュールについては、事務局からの説明どおりでよろしいで
しょうか。

　　　　（異議なし）

それでは、先ほどの事務局の説明のとおり、進めていきたいと思いま
す。皆様のご協力をよろしくお願いいたします。
次に、次第の４　その他　に移ります。
事務局から何かありますか。

第３回の会議日程については、１２月１８日（水）午前１０時から本日
と同じ会場で行いたいと思います。皆様よろしくお願いいたします。

以上で、本日の議事はすべて終了いたしましたので、これをもちまして
本日の議長の職を降ろさせていただき進行を事務局にお返しします。
皆様のご協力、ありがとうございました。

鈴木会長、議事進行、ありがとうございました。
また、委員の皆様におかれましても、長時間にわたる慎重審議をいただ
き、ありがとうございました。
それでは、以上をもちまして、令和６年度　第２回　幸松市民センター
地域づくり推進会議を閉会とさせていただきます。
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